



Pili, Polito y Lucero dan la vuelta al mundo entero /

Fernández Sastre, Augusto (1887-1975)

Reino de Cordelia, 2018.

Monografía

El ilustrador Augusto Fernández Sastre se convirtió en uno de los pioneros del cómic español gracias a las aventuras de Poli, Polito y Lucero, dos niños que recorren el mundo junto a su perro. Las peripecias se narran mediante unas aleluyas escritas por Carlos Caballero que alcanzaron gran éxito en Unión Radio. La primera entrega, Poli, Polito y Lucero dan la vuelta al mundo entero, se publicó seriadamente entre 1932 y 1934 en la revista Ondas y en 1935 se recopilaron en un álbum. Los dibujos recuerdan al primitivo Tintín de Hergé y las aleluyas son un claro antecedente de la poesía infantil que popularizó Gloria Fuertes y que procede de la tradición del cuento ilustrado europeo del siglo XIX. El experto en cómic Luis Conde prologa esta edición que rescata un tebeo infantil de antes de la guerra, ahora completamente restaurado, respetando el formato y la composición de la obra original.

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbgVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMTk5MDA0NTA>

Título: Pili, Polito y Lucero dan la vuelta al mundo entero dibujados por Augusto con textos de Caballero ; edición de Luis Conde.

Editorial: Madrid Reino de Cordelia 2018.

Descripción física: 85 p. il. 18 x 23 cm

Mención de serie: Los tebeos de Cordelia 13

Versión original: Edición basada en la publicada en 1935 por Sociedad General Española de Librería.

ISBN: 978-84-16968-34-3

Autores: Caballero, Carlos Conde Martín, Luis (1940-)

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es